
Sujet : Ribeiro christophe demande : Projet de parc photovoltaique a Flayosc
Date : Thu, 16 Dec 2021 16:27:46 +0100

Madame,Monsieur Etant trés attaché a la protéction de notre cadre de vie
je tiens a dire que je suis contre cet énième projet de parc
photovoltaique:certes il faut dévelloper les énérgies renouvelables mais
pas en déboisant des hectares de collines ce qui est un non sens total car
les arbres produisent de l oxygène,capturent le co2,font de l
ombre,abritent de la faune,régulent les pluies…Entre l implantation d
éoliennes géantes et de parcs photovotaiques nos belles collines,nos
espaces boisées ne vont plus ressembler a rien !Les panneaux
photovoltaiques sont a poser sur les toits d immeubles,d
écoles/colléges/lycées,piscines,salles de
sports/spectacles/concerts,entrepots,grandes surfaces/parkings,anciennes
décharges,stations d épuration…Et ne faudrait t il pas aussi
économiser l élètricité en supprimant les panneaux publicitaires
éclairés la nuit (voir le jour aussi),en intérdisant l éclairage
nocturne des magasins férmés,en supprimant les lampadaires ronds/boules
qui éclairent le ciel pour rien et mal le sol,en remplacant tous les
anciens lampadaires par des leds,en réglementant l éclairage de certains
monuments,style église/mairies(éxtinction a 1h du matin)…ETC..Donc je
suis contre ce parc photovoltaique a Flayosc.Veuillez agréer mes
salutations.
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